

Guardia de María Moner.

Domingo 28 de septiembre de 2014, a las 12:00 horas.

01. El asociado 6 pasó a pagar la cuota de 2014. Como el programa no funcionaba, le hicimos el recibo a mano.

02. El asociado 405 pasó a preguntar por el canon de saneamiento. Le dijimos lo que hay, que el abogado se está retrasando un mes y por eso no ha salido el boletín informativo aún. Que allí se explicará todo.

También comentó que le dijimos que le faltaba pagar el año 2013 y entonces lo pagó en efectivo. Hoy nos ha traído la libreta de ahorro donde se ve que este año 2014 le cobramos los recibos de 2013 y 2014. También nos ha traído el recibo que pagó a mano de 2013. Le hemos devuelto el dinero del recibo. Decía de pagar ya el 2015 pero como lo tiene domiciliado hemos optado que lo mejor era devolverle el dinero para no liar más la cosa.

Lo peor del caso es que en nuestra base de datos aún estaba deudor de 2013 y eso que lo había pagado dos veces, una por banco y otra por recibo.

Pedimos disculpas.

03. Pasó el asociado 284 a preguntar por el canon de saneamiento. Lo mismo le dijimos.

04. Estuvo José Luis.